Beschluss der Landessynode der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck vom 26. April 2008 in Hofgeismar

Der Antrag der Synodalen Göb aus der Aktuellen Fragestunde bezüglich

 der Aussage der EKD, eine Kontingentierung von Flüchtlingen bezogen auf den Irak vorzunehmen

wird an das Landeskirchenamt verwiesen mit der Bitte, sich mit dem Flüchtlingsthema zu befassen, einen entsprechenden Text im Sinne der Synode zu verfassen und zu veröffentlichen.

Die Präses der Landessynode der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck

gez. Heinemann

Kirchenrätin Ute Heinemann